

GS - Zertifikat

GS Mark Certificate

1. Verlängerung 1st Extension

Zertifikatsnummer: Certificate No.:	SSF 2010-G-1644
Zertifikatsinhaber und Fertigungsstätte: Certificate holder and manufacturing facility:	asecos GmbH Sicherheit und Umweltschutz Weiherfeldsiedlung 16-18 D-63584 Gründau
Produktbezeichnung: Product name:	Sicherheitsschrank für brennbare Flüssigkeiten Safety cabinet for flammable liquids Q90.195.120 Q90.195.120.MV Q90.195.120.MM
Zertifizierungsgrundlagen: Basis of certification	DIN EN 14470-1:2004-07, DIN EN 14727:2006-03, Dokument EK5/AK4 09-10, ProdSG : 2011-11

Hiermit wird bescheinigt, dass das oben beschriebene Erzeugnis den Anforderungen des Gesetz über die Bereitstellung von Produkten auf dem Markt (Produktsicherheitsgesetz – ProdSG) hinsichtlich der Gewährleistung von Sicherheit und Gesundheit entspricht (§21 Abs. 1).

This is to certify that the above specified product meets the requirements regarding to the guarantee of safety and health according to the law "Gesetz über die Bereitstellung von Produkten auf dem Markt" (Produktsicherheitsgesetz – ProdSG) (paragraph 21 clause 1).

Der Inhaber dieses Zertifikates ist berechtigt, das oben beschriebene Erzeugnis mit dem GS-Zeichen in der abgebildeten Form zu verwenden.
The holder of this certificate is entitled to use the above specified product with the GS Mark as depicted.



Die 1. Verlängerung des GS-Zertifikates gilt nur in Verbindung mit dem GS-Zertifikat Nr. SSF 2010-G-1644 vom 01.07.2011 sowie dem Nachtrag Nr. 1.

The 1st. extension of the GS-Mark is valid only in conjunction with the GS mark certificate no. SSF 2010-G-1644, dated 2011-07-01 as well as with the supplement no. 1.

Die Gültigkeit dieser Bescheinigung endet am 28.06.2021.
The validity of this certificate expires on 2021-06-28.

Freiberg, den 29.06.2016
(date) 2016-06-29



Dipl.-Ing. B. Ruhle
Leiter der Zertifizierungsstelle
Manager of the certification office



Dieses Zertifikat beinhaltet 2 Seiten. Das Zertifikat darf nur in seiner Gesamtheit veröffentlicht oder an Dritte weitergegeben werden. Bitte beachten Sie die Hinweise auf der zweiten Seite.
This certificate comprises 2 pages. The certificate shall be published or passed to third parties only in their entirety. Please note the information on the second page.